

ABSTRAK

Anggi Revania Putri, 2022. “Peranan Majelis Ta’lim Ainul Yaqin dalam Meningkatkan Pemahaman Agama Anggota di Kelurahan Koto Lalang Kota Padang”. Skripsi. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan : Untuk mengetahui bentuk-bentuk kegiatan Majelis Ta’lim Ainul Yaqin dalam meningkatkan pemahaman agama anggota di Kelurahan Koto Lalang Kota Padang; Untuk mengetahui peran Majelis Ta’lim Ainul Yaqin dalam meningkatkan pemahaman agama anggota di Kelurahan Koto Lalang Kota Padang; Untuk mengetahui kendala yang dihadapi Majelis Ta’lim Ainul Yaqin dalam meningkatkan pemahaman agama anggota di Kelurahan Koto Lalang Kota Padang.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif studi kasus dan teknik pemilihan informannya memakai *purposive sampling*. Untuk pengumpulan data menggunakan metode wawancara dan dokumentasi. Instrumen penelitian ini adalah melaksanakan wawancara dengan pembina dan anggota Majelis Ta’lim Ainul Yaqin Kelurahan Koto Lalang. Hasil penelitian ini tentang bentuk-bentuk kegiatan Majelis Ta’lim Ainul Yaqin yaitu Pengajian Rutin, Tahsin, Tahfiz, Bimbingan Penyelenggaraan Jenazah, Peringatan Hari Besar Islam, dan Yasinan memberikan banyak manfaat terhadap anggota Majelis Ta’lim. Akan tetapi, kegiatan tersebut kurang maksimal karena hanya dilaksanakan sekali dalam sebulan. Sebab, ada anggota Majelis Ta’lim yang kesulitan dalam menghafal Al-Qur’an sehingga membutuhkan bimbingan lebih dalam memperbaiki dan memperdalam bacaan Al-Qur’an

Peranan Majelis Ta’lim Ainul Yaqin sudah terlaksana sebagaimana anggota Majelis Ta’lim bisa menerapkan dan mengaplikasikan ilmu yang di dapat dalam menjalankan kehidupan sehari-hari. Namun , kendala yang dihadapi Majelis Ta’lim Ainul Yaqin adalah kondisi kesehatan, kesibukan, transportasi dan terkendala dana untuk mengikuti kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan Majelis Ta’lim Ainul Yaqin.

Kata Kunci: Peranan, Majelis Ta’lim, pemahaman Agama.